



MAX PLANCK INSTITUTE

FOR COMPARATIVE PUBLIC LAW
AND INTERNATIONAL LAW

XVI. ANIVERSARIO DEL COLOQUIO IBEROAMERICANO

COLOQUIO No. 207

**Validez y efectos de
la denuncia de la CADH
y la Carta de la OEA
por parte de Venezuela**



PROF. CARLOS AYALA VICEPRESIDENTE DE LA CIJ



04 · 02 · 2020

15:00 a 17:00 hrs.

Sala 014

PROGRAMA

● 15:00 - 15:10 hrs.

Palabras de bienvenida por
Armin von Bogdandy

● 15:10 - 16:00 hrs.

Tema:
**VALIDEZ Y EFECTOS DE LA
DENUNCIA DE LA CADH Y LA
CARTA DE LA OEA POR
PARTE DE VENEZUELA**

Ponencia:
**Prof. Carlos Ayala,
Vicepresidente de la CIJ**

● 16:00 - 16:10 hrs.

Café

● 16:10 - 17:00 hrs.

Debate

● 17:00 - 18:00 hrs.

Brindis





Prof. Carlos Ayala - Venezuela

Carlos Ayala fue elegido como Vicepresidente de la CIJ en 2018. Actualmente está cumpliendo su segundo mandato como Comisionado después de su elección en 2012. Fue miembro de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) y se desempeñó como Presidente entre 1996 y 1999. Fue también el Relator para los Derechos de los Pueblos Indígenas de la CIDH entre 1996 y 1999. Fue miembro de la Comisión Andina de Juristas entre 1992 y 2009, en la que ejerció la Presidencia entre 2003 y 2009. Carlos Ayala también se ha desempeñado como profesor en varias universidades prestigiosas, incluyendo la Universidad Católica Andrés Bello y la Universidad Central de Venezuela (UCV) en Caracas, la Universidad de Georgetown y la American University en Washington.